
أكد الهولندي رونالد كومان، مدرب برشلونة، 
جاهزية فريقه لمواجهة غرناطة اليوم الأربعاء، 

في ربع نهائي كأس ملك إسبانيا.
وقللال كومان، خللال المؤتمر الصحفي أمس 
الثاثاء: »ستكون مباراة مختلفة عن مواجهة 
الليجا. لعبنا العديد من المباريات لكننا في لحظة 
يتعين علينا اللعب بطريقتنا، ونتوقع مباراة 
صعبة، ولا ننسى أننا عانينا ضدهم في الليجا 

رغم الفوز بهدف«.
وعللن التعاقدات، كشف: »كما قلت سابقًا 
توديبو، لم يكن ضمن خططي، وحاولنا إيجاد 
فريق آخر له؛ لأنه لم يلعب في بنفيكا، وهناك 
عدد قليل من الفرق الكبيرة التي أنفقت الأموال؛ 
لأن الأنللديللة لديها مشاكل اقتصادية بسبب 

كورونا«.
وبسؤاله عن تسريبات عقد ميسي، أجاب: 
»أعتقد أنه أمر سخيف بالتحدث عن الموضوع 
لمللدة 3 أو 4 أيللام، والفريق وميسي استجابوا 
بالطريقة التي أحبها وهو الفوز، وعلينا ترك 
الأشياء التي تضع الضغط وتؤثر على تركيز 

الفريق، وسعيد جدًا بالطريقة التي نعمل بها«.
وأضلللاف: »الانللتللصللارات تساعد دائللمًللا على 
وجللود جو جيد، ومللن ناحية أخللرى أعتقد أن 
الأمللور الخارجية يمكن أن تؤثر على الفريق، 
وعليك محاولة الحصول على الدافع، نظرًا لعدم 
وجود جماهير، ومحاول كفريق أن نكون أقوياء 

في اللحظات الصعبة«.
وتابع: »لقد قلت عدة مرات أنني لا أمانع في 
أن أكون المتحدث الرسمي للنادي، لكنني المدرب 
وهو دور مهم جدًا، لكننا بحاجة لرئيس، فناد 
مثل برشلونة لا يمكن أن يكون بللدون رئيس، 
وسللنللرى مللن سيخطط لمستقبل هللذا الللنللادي 

العظيم«.
وأردف: »وجود عدو داخل برشلونة؟ يمكن 
أن يحدث ذلك، ويمكن أن يأتي من أماكن أخرى، 
فهناك دائمًا منافسة في الأندية الكبيرة، ويوجد 
أشخاص من خارج النادي ولديهم أصدقاء في 

الللداخللل، لكنني كمدرب سللأدافللع عن الاعبين 
والنادي وتسريبات كهذه ليست جيدة، بل سيئة 

النية«.
وحللول أولوية الفوز بالكأس، أجللاب: »لقب 
الكأس ليس أكثر أهمية من الليجا، وأي مباراة 
لها نفس الأهمية لأننا برشلونة، لكن صحيح 
هي البطولة الأقرب، لأن مبارياتها أقل، والليجا 
معقدة لأن أتلتيكو لم يخسر وعلينا أن نحاول 
الضغط ومواصلة الانللتللصللارات، على أمللل أن 

يخسر أتلتيكو«.
عودة بيكيه وفاتي.. وتألق جريزمان

واستكمل: »بيكيه وفاتي من المهم أن يتعافوا 
جلليللدًا مللن إصاباتهم، ولا يمكن تحديد موعد 
لعودتهم، ونريد أن يكون الجميع متاحًا وآمل أن 
يكون كاهما أفضل، لأنهما لاعبان مهمان للغاية 

بالنسبة للفريق«.
ن على المستوى  ونللوه: »أومتيتي؟ لقد تحسَّ
البدني كثيرًا، وأراه في حالة جيدة، ويتدرب 
بللدون مشاكل ومتاح للعب، ومن الجيد وجود 
منافسة في هذه المراكز داخل الفريق؛ حيث يوجد 

العديد من الاعبين الذين يمكنهم المنافسة«.
وعن سيرجي روبيرتو، كشف: »أراه في كا 
المركزين كجناح ولاعب خط وسط، وفي بداية 
الموسم لعب كثيرًا كجناح وظهر بشكل جيد جدًا، 
ونعلم قدرته على اللعب في خط الوسط، وهناك 

منافسة في كا المركزين، ونحتاج لسيرجي«.
وحول جريزمان، علق: »لقد ظهر بشكل جيد 
طللوال المللوسللم، ويعمل ويساعد الفريق بقدر 
الإمللكللان، رغللم أنلله كللان هناك أوقللات كثيرة لم 
يسجل، وأحيانًا تكون الأمور صعبة، لكن مؤخرًا 
كان جيدًا جدًا حيث سجل وصنع وهو أمر مهم؛ 

لأننا نريد تحقيق أقصى استفادة من أي لاعب«.
واخللتللتللم رونلللاللللد كلللوملللان: »لللقللد فوجئت 
بالتصريحات المنسوبة لأخي عن التسريبات من 
داخل غرفة المابس، وأعتقد أنها ليست مشكلة 
أخي، لكن خطأ الصحفي، حيث حدث سابقًا وتم 

نشر حديثي عن ريكي بويج بشكل خاطئ«.

بعدما سللاعللد فريقه للليللفللربللول، في 
الفوز بمباراتين متتاليتين خارج ملعبه، 

بالدوري الإنجليزي الممتاز، دعا الاعب 
المصري الللدولللي، محمد صللاح، الريدز 

إلى مواصلة تحقيق الانتصارات، حتى 
يعودوا بقوة لدائرة المنافسة على اللقب.

ويستضيف ليفربول نظيره برايتون، 
اليوم الأربعاء، ضمن المرحلة الل22 من 
المسابقة، فيما يتطلع مانشستر سيتي، 
متصدر جللدول الترتيب، إلللى مواصلة 
سلسلته الرائعة، عندما يحل ضيفا على 

بيرنلي، في نفس اليوم.
وجللاء انتصارا ليفربول على ملعبي 
توتنهام وويللسللتللهللام، بنتيجة واحللدة 
)1/3(، ليخرج الفريق من الكبوة التي 

تعرض لها، في الفترة الماضية.
وقفز الفريق من المركز الخامس إلى 
الثالث، في جدول ترتيب المسابقة، وقلص 
الفارق مع مانشستر سيتي المتصدر إلى 

أربع نقاط، لكن الأخير لعب مباراة أقل.
وتمثل المباراة أمام برايتون، بعد غد، 
فرصة جيدة أمللام ليفربول، لاستعداد 
قبل المواجهة المرتقبة مع مانشستر سيتي 
نفسه، الأحد المقبل، وهو نفس ما تمثله 

مواجهة بيرنلي للسيتي.
ويأمل فولهام في دعم فرصه وآماله، 
فللي البقاء بللالللدوري الممتاز، مللن خال 
مباراته اليوم أمللام ليستر سيتي، حيث 
يحتل المللركللز الثامن عشر، ويقبع في 

منطقة المهددين بالهبوط.
ويللواجلله تشيلسي، بللقلليللادة مديره 
الفني الجديد، الألماني توماس توخيل، 
اختبارا صعبا في ختام مباريات المرحلة، 
الخميس المقبل، حيث يحل ضيفا على 
تللوتللنللهللام. ويللأمللل تللوخلليللل فللي قلليللادة 
الفريق للفوز الثاني على التوالي، بعدما 
انتصر على بيرنلي )2-0( الأحللد، في 
ثاني مبارياته مع الفريق. وهللذا بينما 
يسعى جوزيه مورينيو، مدرب توتنهام 
هوتسبير، لانللتللشللال فريقه مللن وحل 
النتائج السلبية، التي كان آخرها هزيمته 

أمس أمام برايتون )0-1(.

ليفربول يسعى لتضييق الخناق على مانشستر سيتي
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كورونا يحجم الميركاتو 
الشتوي في ألمانيا

الدوري الألماني
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برايتون وبيرنلي يجهزان 
ليفربول والسيتي للموقعة الكبرى

تسببت الأزمللات المالية الناجمة عن جائحة 
كللورونللا فللي قلة إنللفللاق الأنللديللة الألمانية على 
صفقات الاعبين خال فترة الانتقالات الشتوية.

ولم يتعاقد بايرن ميونخ حامل لقب الدوري 
الألماني )بوندسليجا(، مع أي لاعللب في فترة 
الانتقالات الشتوية، لكن الفريق البافاري وافق 

على رحيل لاعبه ريتشاردز إلى هوفنهايم.
وذكللر بايرن ميونخ في بيانه: »الهدف هو 
إتاحة الفرصة لاعب المدافع البالغ من العمر 
20 عاما لاكتساب مزيد من الخبرة  في الدوري 

الألماني«.
فيما ذكر هوفنهايم أن ريتشاردز سيمثل أهمية 

كبيرة لخط دفاع الفريق المليء بالإصابات.
وقال الاعب في تصريحات له: »أتطلع الآن 
إلى اتخاذ خطوات جديدة في تطوري من خال 
هوفنهايم، هذا مهم، سأحظى بالعديد من الفرص 

في الدوري الألماني«.
وسيعود ريتشاردز للعمل مع مدربه السابق 
سيباستيان هونيس، حيث سبق للثنائي العمل 
معا الموسم الماضي، حينما نجح فريق بايرن 
ميونخ لأقل من 23 عاما في الفوز بلقب الدوري 

للمرة الثالثة.
وانتقلت موهبة أخرى من بايرن ميونخ وهو 
الاعب ليون داجاكو إلى يونيون برلين على 
سبيل الإعللارة، وذلك للحصول على وقت أطول 

للمشاركة في مباريات الدوري الألماني.
وكانت الصفقة الأضخم في فترة الانتقالات 

الشتوية، هي انضمام دومينيك سوبوساي 
إلى لايبزج قادما من ريد بول سالزبورج مقابل 
20 مليون يورو )24.5 مليون دولار( في الوقت 
الذي يحاول فيه الفريق الفوز بأول لقب دوري 

وكأس في تاريخه.
وكان آينتراخت فرانكفورت، الذي أعاد لاعبه 
السابق لوكا يوفيتش على سبيل الإعللارة من 
ريال مدريد، قد أعلن اليوم الإثنين عن تعاقده 
مع علي أكمان »18 عاما« قادما من فريق بورصا 

سبور أحد أندية الدرجة الثانية في تركيا.
وسينضم الاعب إلى فرانكفورت ابتداء من 

صيف عام 2021 بعقد يمتد حتى يونيو 2025.
وأعاد شالكه، متذيل ترتيب الدوري الألماني، 
الوجوه القديمة للفريق في محاولته لتفادي 
الهبوط، حيث تعاقد مع لاعبه البوسني السابق 
سياد كولاسيناك قادما من آرسنال الإنجليزي 
على سبيل الإعللارة، وكذلك مهاجمه الهولندي 
السابق كاس يان هونتيار في صفقة انتقال 
حر، وذلك من أجل الإبقاء على الفريق في الدوري 

الممتاز.
ووقللع ماتيو هوب موهبة الفريق على أول 
عقد احترافي له مع شالكه، كما مدد تعاقده مع 

النادي حتى عام 2023.
وخطف الاعب صاحب 19 عاما الأضللواء 
بتسجيله 5 أهللداف في 3 مباريات بالدوري 
الشهر المللاضللي، متضمنة ثاثيته فللي شباك 

هوفنهايم في الفوز الوحيد لفريقه في الدوري.

كومان: ميسي رد بالطريقة التي 
أحبها على التسريبات

لايبزيج يطلب تسهيل مهمة ليفربول

قال آندريه فياش بواش مدرب أولمبيك 
مرسيليا الثاثاء إنه تقدم باستقالته من 
منصبه بداعي وجود خافات في وجهات 

النظر مع إدارة النادي الفرنسي.
وأبلغ فياش بللواش الصحفيين »لقد 
تقدمت باستقالتي وقلت إني لا أتفق مع 
الخطة الرياضية للنادي. لا أريد أي شيء 

من أولمبيك
 مرسيليا. لا أريد أي أموال«. 

ويأتي قرار المدرب البرتغالي بعد يوم 
من إقفال باب سوق الانتقالات الشتوية 
)ميركاتو( وبعد ثاثة أيللام من اقتحام 
بعض المشجعين مقر التمارين الخاص 
بالنادي احتجاجاً على النتائج السلبية، 
ما أدى الى تأجيل مباراة مرسيليا أمام 

ضيفه رين السبت.
وأكد المدرب البرتغالي الذي تعاقد مع 
مرسيليا بداية الموسم الماضي أنه وقف 
ضد التعاقد على سبيل الإعارة مع لاعب 
سلتيك غاسكو الاسكتلندي أوليفييه 
نتشام، وأنلله علم بالصفقة عبر وسائل 

الاعام.
كما أشللار إلللى أنلله علم برحيل لاعب 

الجللنللاح الصربي نيمانيا رادونيتش 
إلى هرتا برلين في وقت متأخر من ليل 

الإثنين.

وأردف قائاً »لقد تّم المس باحترافيتي 
ولا يمكنني القبول بذلك«، وانه مستعد 
لاستمرار »حتى تقرّر الادارة السماح 

)له( بالرحيل«. وأفصح فياش - بواش 
انه لم يناقش قراره سوى مع قائد الفريق 

الحارس ستيف مانداندا.
وبعدما أشللار إلى أن تركيزه الحالي 
ينصبّ على مللبللاراة فريقه المقبلة أمام 
لنس، قال »أنللا مرتبط بعقد واحترمه« 
وختم »بامكان الادارة أن تشعر بالراحة، 
فأنا احترم كثيراً فرانك )ماكورت المالك 

الاميركي للنادي(«.  
ويحتل مرسيليا المركز التاسع برصيد 
32 نقطة، حيث فللاز بتسع مباريات 

وتعادل في خمس ومني بست هزائم.  
ويمر الفريق الجنوبي ومدربه بفترة 
سيئة حيث مني السبت قبل الماضي 
بخسارته الثالثة تواليا في مبارياته 
الأربللع الاخيرة التي لم يللذق فيها طعم 
الفوز في الدوري عندما سقط أمام مضيفه 

موناكو 3-1.
كما كانت الخللسللارة الرابعة تواليا 
لمرسيليا في مختلف المسابقات بعدما كان 
سقط امللام سان جيرمان 1-2 في كأس 
الابطال. وحقق الفريق فللوزاً واحللداً في 

مبارياته الثماني الأخيرة في الدوري.

كومان وميسي

آندريه فياش بواش

فياش بواش يتقدم باستقالته من تدريب مرسيليا

طالب لايبزيج، السلطات الألمانية، 
بشكل رسللمللي، بالسماح لليفربول 
الإنجليزي بالدخول إلى الباد، وذلك 
لخللوض المللبللاراة التي تجمع الفريقين 
يوم 16 من الشهر الجاري في ذهاب ثمن 

نهائي دوري أبطال أوروبا.
وقللال تيل مولر المتحدث الرسمي، 
أمللس الثاثاء، إن الللنللادي تقدم بطلب 
رسلللملللي، أمللللس الإثللللنللللين، للللللشللرطللة 

الاتحادية، وينتظر الرد.
وأغلقت ألمانيا، يوم السبت الماضي، 
حركة الطيران أمللام الركاب القادمين 
مللن مللنللاطللق تحللمللل سلللالات مختلفة 
من فيروس كللورونللا المستجد، ومنها 
بريطانيا، ما لم يكونوا مواطنين ألمان 
أو أجانب مقيمين بالباد، وتستمر تلك 
الإجللللراءات حتى يللوم 17 مللن الشهر 

الجاري.

وكانت المتحدثة باسم وزارة الداخلية 
قللد ذكللرت أمللس الإثللنللين، أنلله لللن يكون 
هناك استثناء لأندية كرة القدم من تلك 

القواعد والإجراءات.
ووفقا لقواعد دوري أبطال أوروبا في 
ظل انتشار فيروس كورونا المستجد، 
فللإنلله يللجللب علللللى لايللبللزيللج أن يخطر 
الاتحللاد الأوروبللي )يويفا( في الثامن 
من فبراير الجاري، إذا ما كانت المباراة 

ستقام في ملعبه كما خطط لها يوم 16 
من الشهر ذاته.

وإذا لللم يحدث ذلللك فسيكون على 
فريق لايبزيج اقللتللراح ملعب محايد 
لإقامة المباراة، وقد يكون من الممكن إقامة 
المباراة في ليفربول على أن يستضيف 
لايبزيج مباراة الإيللاب في العاشر من 
مارس المقبل، وفي حال لم يجد الفريق 

الألماني حا سيتم اعتباره خاسرا.

فريق مرسيدس يزيح الستار
 عن سيارته الجديدة مارس المقبل

أعلن فريق مرسيدس، حامل لقب فئة الصانعين ببطولة العالم لسباقات 
سيارات فورمولا1، اليوم الثاثاء أنه سيزيح الستار عن سيارته للموسم الجديد 
2021 في الثاني من مارس المقبل. ولم يكشف مرسيدس، في بيانه المقتضب مزيدا 
من التفاصيل بشأن سيارته الجديدة »دبليو 12«. ويأتي الإعان عن السيارة 
الجديدة لمرسيدس قبل 10 أيام من الاختبارات المقررة في البحرين بين 12 و14 
مارس، علما بأن بطولة العالم تفتتح بسباق الجائزة الكبرى في البحرين أيضا 
في 28 من الشهر نفسه. وهيمن فريق مرسيدس على لقبي الصانعين والسائقين 

في بطولة العالم في المواسم السبعة الماضية.
ويواصل مرسيدس الاعتماد في منافسات الموسم الجديد على سائقيه لويس 

هاميلتون وفالتيري بوتاس.

موستافي يغادر آرسنال
 إلى الدوري الألماني

تعاقد شالكه متذيل ترتيب الللدوري الألماني لكرةالقدم )بوندسليجا(، مع 
شكودران موستافي الفائز بلقب كأس العالم مع المنتخب الألماني عام 2014، 

قادما من آرسنال الإنجليزي.
وبات موستافي ثاني لاعب من المنتخب الألماني الفائز بلقب كأس العالم 2014 
في البرازيل، الذي ينضم إلى أحد أندية )بوندسليجا(، وذلك عقب انضمام سامي 

خضيرة إلى صفوف هيرتا برلين قادما من يوفنتوس الإيطالي.
ولم يحقق شالكه سوى فوز واحد طوال الموسم الجاري، كما أن الفريق يبتعد 
بفارق كبير عن منطقة الأمان في ترتيب الدوري ويعاني من مشاكل مالية عديدة 

بسبب أزمة انتشار فيروس كورونا المستجد.

روابط جماهيرية: دوري السوبر 
يدمر النموذج الرياضي في أوروبا

رفللض مشجعو كللرة القدم الأوروبية 
بشدة، احتمالية صياغة وتشكيل بطولة 
دوري سوبر أوروبا، في بيان رسمي أمس 
الثاثاء، واصفين تلك الخطوة بأنها غير 

محببة وغير قانونية وخطيرة.
وذكلللرت رابللطللة مشجعي كللرة القدم 
الأوروبية )إف إس إي(، أن دوري سوبر 
أوروبا سيسمح للأندية الكبيرة بالنجاح 
خارج الملعب حينما تفشل داخله، وهو ما 

يتعارض مع روح اللعبة، حسب البيان.
وأضللافللت الللرابللطللة أن تلك الخطوة 
ستدمر النموذج الرياضي في أوروبللا، 
واللللذي يللقللوم على مللبللادئ مقبولة مثل 
الجللدارة الرياضية والصعود والهبوط 
والتأهل لمختلف البطولات الأوروبية من 
خال البطولات المحلية، وكذلك التضامن 
المللالللي. وأوضللح البيان أن إقامة دوري 
سوبر أوروبا، سيجعل من الأندية الكبيرة 
أكللثللر ثلللراء وقلللوة، وهللو مللا مللن شللأنلله أن 
يقوض الأساسات الاقتصادية لصناعة 

كرة القدم في أوروبا.
وتجمع )إف إس إي( العديد من روابط 
المشجعين من بلدان مختلفة في أوروبللا، 
وقللد تم توقيع البيان مللن طللرف روابللط 
أندية كبيرة مثل ليفربول ومانشستر 
سيتي وبللايللرن ميونخ وريلللال مدريد 

وبرشلونة.
وسبق أن أثيرت الكثير من التكهنات 
عبر السنوات الماضية، حول رغبة بعض 

الأندية في تشكيل دوري سوبر أوروبي.
وكللان الاتحلللاد الللدولللي للعبة )فيفا( 
وكل الاتحللادات القارية بما فيها الاتحاد 
الأوروبللللي )يللويللفللا(، قللد أصلللدروا بيانا 
يللؤكللدون فيه معارضتهم لفكرة إقامة 

دوري سوبر أوروبا، وعدم اعترافهم بها.
ومللن المتوقع أن تشهد الفترة المقبلة 
الكثير من الجدل بخصوص دوري أبطال 
أوروبلللا، مع إجللراء تعديات جديدة في 
شكل المسابقة الأغلى في القارة، في الوقت 
الللذي تعاني فيه الكرة من أزمللة فيروس 

كورونا المستجد.
وذكللر البيان: »نحن نعلم جميعا أن 
اللعبة فللي حاجة ماسة إلللى المللزيللد من 
التعديل لكن المقترحات بخصوص ذلك 
يجب أن تضع في الاعتبار الللتللوازن في 
المنافسة في البطولات الأوروبية، وحماية 
الللبللطللولات المحللللليللة وتللعللزيللز مصالح 
الجماهير وتشجيع الللتللوزيللع الللعللادل 

للإيرادات«.
وأضلللاف: »دوري سوبر أوروبلللا لن 
يحقق أيا من تلك الغايات، بل على العكس 

تماما«.


